
O
rmai è chiaro, se con i suoi difetti e i suoi limiti il
Movimento 5 Stelle riesce a conquistare anche le
grandi città, siamo di fronte a un fenomeno comple-

tamente nuovo, che si lega alla principale emergenza so-
ciale e civile del Paese: la questione giovanile, diventata
ormai questione generazionale. C'è un segmento in Italia
che da anni non trova rappresentanza né attenzione dai par-
titi tradizionali e che adesso chiede spazio per le proprie
idee e la propria visione del mondo. Giovani che inizial-
mente avevano guardato con interesse a Renzi, quando si
presentava come “rottamatore” del sistema, ma che adesso
hanno perso fiducia nell'ex sindaco di Firenze, che ha finito
per assorbire trasformisti e voltagabbana che gli italiani
avrebbero voluto vedere fuori dai palazzi del potere. A To-
rino questo segmento preferisce la Appendino a Fassino,
non perchè il sindaco uscente abbia operato male, ma per-
chè evidentemente non ha ascoltato la richiesta di ricambio
generazionale che arrivava dal basso. A Roma magari sti-
mava Giachetti, ma non la classe dirigente del Pd che aveva
ignobilmente giubilato Ignazio Marino, strizzando l'occhio
ad affaristi, lobbies e palazzinari. E ad Alcamo, per la
prima volta in provincia di Trapani sceglie il Movimento 5
Stelle, rottamando 23 anni di centrosinistra. E dire che Do-
menico Surdi e gran parte del suo gruppo provengono pro-
prio dal centrosinistra: sarebbe bastato valorizzarne le idee
quando chiedevano spazio per ritrovarsi con un ricambio
generazionale di sicuro valore. Si è preferito farli andar via,
nella convinzione di essersi liberati dei soliti piantagrane.
Non si illudano gli elettori del Pd che i propri dirigenti pos-
sano recepire il messaggio e invertire la tendenza: in Sicilia
Faraone ha già indicato la linea, con la solita campagna
acquisti tra le file dei moderati, sperando che imbarcare
Ruggirello, Cardinale e i soliti nomi buoni per tutte le sta-
gioni basti a fargli guadagnare la successione a Crocetta.
Chi continua a ragionare con i parametri del passato, come
abbiamo scritto qualche settimana fa, è destinato ad essere
spazzato via. I giovani e tutti coloro che in questi anni si
sono sentiti esclusi dalle amministrazioni e dalla politica
hanno già scelto: non voteranno più chi prometterà un
posto di lavoro, una stradella o un buono benzina. Ma gli
uomini e le donne che riterranno più credibili e che senti-
ranno più simili.

Questione generazionale

di Vincenzo Figlioli
CIL ORSIVO
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“S
ono stati i momenti più lunghi della nostra vita”, hanno esordito così Ser-

gio e Flavio Fina che assieme all'amico Ezio Parisi hanno salvato una

donna di 44 anni che domenica pomeriggio si è gettata in mare a bordo

della sua Peugeot di colore blu scuro con il probabile intento di “farla finita”. “Erano

le16 circa quando a bordo del nostro gommone siamo salpati per andare ad effettuare

una battuta di pesca – continuano i due -. Siamo stati richiamati dalle urla che pro-

venivano dal Molo Colombo. Ci siamo avvicinati e abbiamo visto una vettura che

distante una cinquantina di metri dal molo, stava affondando”. I due ci raccontano

che hanno visto che alla guida era seduta una donna, con la cintura allacciata. Subito

Ezio Parisi, che è di professione sottufficiale dell'arma dei carabinieri, si è tuffato in

mare raggiungendo il finestrino laterale cercando si fare uscire la signora dall'abita-

colo che sulle prime non voleva collaborare. “Mentre la vettura affondava – ci dicono

i cugini Fina – abbiamo avuto la prontezza di rompere il lunotto posteriore utilizzando

gli strumenti affondatori che teniamo a bordo del nostro gommone e visto che la si-

gnora cominciava a collaborare e si era slacciata la cintura di sicurezza, abbiamo

provato ad estrarla prima che la vettura si riempisse completamente di acqua ed af-

fondasse”. A questo punto la donna è stata “estratta” dal lunotto posteriore. Presentava

un evidente stato di shock oltre ad alcune ferite marginali che si era prodotta nel ten-

tativo di uscire dalla vettura. Condotta sul molo è stata soccorsa dai mezzi del pronto

soccorso che nel frattempo erano stati chiamati e trasportata al Paolo Borsellino. Sul

posto anche gli uomini di Circomare, i Carabinieri e una pattuglia dei Vigili Urbani

guidata dall'ispettore capo Salvatore Cialona. Poco dopo sono arrivati sul luogo i

mezzi e gli uomini del servizio subacqueo dei vigili del fuoco. I tre giovani nostri

concittadini lo affermiamo senza retorica, con spirito di iniziativa e rischiando anche

personalmente, sono riusciti a trarre in salvo la donna. Ci chiediamo se non è forse

il caso, e se è previsto in circostanze del genere, che venga loro riconosciuta dal sin-

daco una forma di ringraziamento pubblico. [ g. d. b. ] 

CRONACA

Donna si getta in mare: la testimonianza
dei giovani marsalesi che l'hanno salvata

Ezio Parisi, Sergio e Flavio Fina domenica scorsa navigavano nei pressi del Molo con il loro gommone

D
omani pomeriggio il Consiglio

comunale di Marsala si con-

fronterà sul nuovo Piano d'In-

tervento per i rifiuti, proposto

dall'amministrazione Di Girolamo. Ad

arricchire il dibattito, verosimilmente,

anche gli emendamenti che entro oggi

verranno depositati dai consiglieri lili-

betani. Tra i più convinti sostenitori

della validità di questo Piano l'assessore

ai servizi Agostino Licari, che ha inve-

stito tempo ed energie per arrivare a una

soluzione che superasse le criticità evi-

denziate dal servizio di raccolta in questi

anni, senza pesare ulteriormente sulle ta-

sche dei contribuenti. Preoccupato per
la seduta di domani? Spero che preval-

gano il buon senso e l'interesse della

città, non le posizioni preconcette. In

queste settimane ho sentito tante false

notizie, anche rispetto ai costi. Il Piano

che abbiamo presentato comporta una

sensibile riduzione del costo attuale del

servizio, da 14,7 a 12,4 milioni di euro.

Considerando il ribasso d'asta che può

arrivare anche al 20% si può giungere a

una riduzione della Tari che, per i citta-

dini virtuosi può raggiungere il 50% ed

oltre. Altri dubbi sono stati avanzati ad

arte sull'affidamento dell'incarico ad

Esper: forse non piace che sia una realtà

indipendente che nel proprio codice

etico chiarisce di non lavorare con so-

cietà del settore e che non ci troveremo

come interlocutrice a fianco della ditta

che dovesse aggiudicarsi l'appalto.

Molti Comuni siciliani si sono avvalsi

della sua collaborazione, non vedo per-

chè non dovremmo farlo noi. Come si
è arrivati ad affidare quest'incarico
ad Esper? Visto che era in ballo un ap-

palto di 100 milioni di euro e conside-

rando i problemi avuti in precedenza

con un sistema in cui i Comuni erano

succubi del gestore di turno, ci siamo ri-

volti all'ingegnere Patti affinchè cer-

casse sul territorio nazionale ditte che

hanno operato con responsabilità e tra-

sparenza. Anche perchè nei rifiuti si an-

nidano spesso gli interessi del malaffare.

C'è sempre il rischio che da Palermo
e Roma possano arrivare notizie che
azzerino tutto il lavoro fatto in questi
mesi. Sì, il rischio c'è. Noi ci siamo op-

posti in sede di SRR all'ultima ordinanza

al fine di proteggere gli interessi della

città. Ci è stato inoltre ordinato di con-

ferire i rifiuti a Lentini, all'altro capo

della Sicilia con costi enormi che hanno

eroso i risparmi che avevamo avuto con

l'aumento della differenziata. [ ... ]

...continua in seconda

POLITICA

Piano rifiuti, Licari: “Spero prevalga il buon senso”
L'assessore ai servizi contesta l'ultima ordinanza della Regione e replica a Massimo Grillo e Giacomo Dugo

SERGIO FINA, EZIO PARISI E FLAVIO FINA

AGOSTINO LICARI
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INIZIATIVE

Bonus bebè, al
via le istanze

E
ntro gli 11 mesi suc-

cessivi al rientro

dopo la maternità

obbligatoria, al posto del

congedo parentale, le neo-

mamme lavoratrici possono

usufruire il voucher baby

sitter o asili nido, ovvero di

un assegno per pagare le

spese di una baby sitter o di

un asilo nido pari a 600

euro al mese per sei mesi.

La coordinatrice territoriale

Pari opportunità Uil Trapani

Antonella Parisi invita le

neo mamme trapanesi ad

usufruire di questa impor-

tante misura per conciliare

tempi di vita domestici e di

lavoro. Già dal 1° febbraio

2016 è disponibile sul sito

dell'INPS la procedura tele-

matica che consente la pre-

sentazione della domanda

di accesso per il voucher

baby sitter o asilo. Possono

presentare domanda le lavo-

ratrici dipendenti di ammi-

nistrazioni pubbliche o di

privati datori di lavoro, le

lavoratrici iscritte alla ge-

stione separata INPS, le

ibere professioniste non

iscritte ad altra forma previ-

denziale obbligatoria e non

siano pensionate e le lavo-

ratrici autonome non para-

subordinate.

CRONACA I Carabinieri hanno proceduto all’ennesimo arresto ai fini di spaccio di un marsalese di 41 anni

Teneva oltre cento piante di marijuana, arrestato

A
ncora un arresto a Mar-

sala sul fronte del con-

trasto alla coltivazione,

allo spaccio e alla detenzione di

sostanze stupefacenti. Venerdì

mattina infatti, durante una pat-

tuglia di perlustrazione svolta

tra le contrade Ventrischi e Pa-

storella, i militari della Stazione

di San Filippo, diretta dal mare-

sciallo Francesco Vesuvio, in-

sieme ai colleghi dello

Squadrone Eliportato Caccia-

tori di Calabria, hanno tratto in

arresto Nicolò Titone, marsalese

di 41 anni, per il reato di deten-

zione ai fini di spaccio. I mili-

tari, in particolare, durante una

battuta in quella zona, sono stati

attratti dall’acre odore che pro-

veniva da dietro l’abitazione

dell’uomo, ritenuto simile a

quello della marijuana. Per que-

sto motivo si sono avvicinati

all’abitazione per controllare ed

una volta giunti nel terreno

posto dietro l’immobile, hanno

trovato ben 125 piante di mari-

juana, occultate tra la vegeta-

zione già presente. Alla luce di

ciò, i militari, dopo aver con-

cluso le operazioni di perquisi-

zione, estese anche

all’abitazione, hanno condotto

Titone presso i locali della Sta-

zione di San Filippo dove lo

stesso è stato dichiarato in stato

di arresto. Su disposizione della

locale Procura della Repub-

blica, al termine degli atti il

41enne marsalese è stato ac-

compagnato presso la propria

residenza, ristretto agli arresti

domiciliari in attesa del rito di-

rettissimo che verrà svolto di-

nanzi il tribunale lilybetano. La

scoperta di questa piantagione,

fa seguito ai diversi arresti ope-

rati nelle ultime settimane ed al

rinvenimento di 18 piante di

cannabis indica, lungo il letto

del fiume Sossio, dietro l’Ospe-

dale Civile di Marsala, avvenuta

lo scorso mercoledì durante una

battuta effettuata dai Cacciatori

di Calabria proprio lungo la fiu-

mara. Su quest’ultimo episodio

sono ancora in corso le indagini

per risalire ai responsabili.

FORMAZIONE In via Gambini locale chiuso perchè l’ente non ha provveduto a pagare la bolletta Enel

É stato sospeso un corso per soggetti svantaggiati
C

he la formazione in Sicilia sia una specie di carrozzone po-

litico che negli anni ha finito per fare precipitare la situa-

zione, è risaputo. Non passa giorno che politici di diverso

colore si intestino presunte riforme che dovrebbero portare a solu-

zioni “utili”. Poi c’è la vicenda dei lavoratori che in alcuni casi non

ricevono le mensilità da diversi mesi. Senza entrare nel merito

dell’utilità che questi corsi hanno, oggi vi raccontiamo una storia

che ha del paradossale. In un corso i cui iscritti sono soggetti por-

tatori di handicap, manca la luce e si sospende l’attività. Accade in

via Gambini Marsala, dove l’Asaform-Enaip, ospitata dall'Anfe,

organizza con decorrenza il primo di marzo scorso, un corso per

addetti catalogatori di ufficio. Si tratta di un corso H, i cui iscritti

sono soggetti “svantaggiati”. Si iscrivono in dieci circa e comin-

ciano a frequentare il corso che dovrebbe terminare il prossimo

mese di settembre. “Giovedì scorso – ci dice il genitore di uno dei

ragazzi frequentanti – quando ho accompagnato mio figlio al corso,

mi sono sentito rispondere che le lezioni erano sospese in quanto

l’Enel, a seguito del mancato pagamento della bolletta elettrica,

aveva provveduto al distacco dell’energia.” . Secondo quanto ci

hanno riferito altri genitori, gli stessi sono entrati in contatto con la

direzione del corso che ha parlato loro di una possibile riattivazione

previo pagamento delle spettanze, per giorno 25 di giugno. “Inten-

diamo tutelare i nostri figli – ci hanno detto – approfondiremo in

tutte le sedi opportune se vi sono responsabilità e da parte di chi

provengono.” L’impressione è quella che per giorno 25 ci sia molta

incertezza circa i fondi per il pagamento della bolletta scaduta. Inoltre

ci fanno notare alcuni di loro, il marciapiede è sconnesso e risulta ol-

tremodo difficile transitarlo con le carrozzelle per soggetti non nor-

modotati. Iaeri mattina lo stabile era chiuso e visto che ospita anche

altri corsi, è da presumere che gli stessi siano strati sospesi.   [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Chi ha disposto quest'ordinanza, evidentemente, non conosce la geografia siciliana.

Siamo contrari anche all'ipotesi di accorpare ATO diversi: la nostra SRR è tra le più

virtuose in Sicilia con nessun debito e poco personale, ma con l'accorpamento ri-

schiamo di finire con Belice Ambiente e Agrigento. In questo modo saremmo costretti

a ripartire i debiti enormi che loro hanno contratto e anche il personale in eccesso che

hanno assunto, spesso con logiche clientelari. Potrebbe avere senso una gestione in-

tegrata dell'impiantistica, ma non della raccolta. Si andrebbe in controtendenza con lo

spirito dell'ARO, in base a cui in ogni Comune la raccolta andrebbe gestita secondo

le peculiarità dei territori. Massimo Grillo è intervenuto criticamente sul nuovo
Piano presentato dall'amministrazione ed è tornato ad auspicare l'apertura di
una discarica comunale. Strano quest'intervento di Grillo, arrivato fuori tempo mas-

simo. Il progetto della discarica era stato affidato all'ATO durante l'amministrazione

Carini, di cui faceva parte anche il movimento di Grillo. Avrebbero potuto provvedere

in quegli anni, ma non se ne fece nulla. Ora torna a tirare fuori il progetto della discarica

come fosse una panacea. Quello degli impianti è un problema reale, avere le discariche

potrebbe essere utile, ma meglio puntare su aumento della differenziata e del compo-

staggio, anche attraverso nuovi sistemi. Rispetto a Grillo mi chiedo: dov'è stato finora?

In Sicilia per trent'anni abbiamo avuto un sistema che ha puntato poco sulle strutture

pubbliche, favorendo i “signori delle discariche”. Massimo Grillo da 30 anni fa parte

di un mondo politico che ha determinato anche queste dinamiche. Nel settore dei ri-
fiuti, come si diceva prima, si sono annidati anche gli interessi della criminalità
organizzata e si sono registrati fenomeni di corruzione politica. Tra Marsala e

Trapani si stanno celebrando alcuni processi, in cui risulta coinvolto anche l'ex
senatore Papania. La vostra amministrazione come intende difendersi da possi-
bili infiltrazioni? Creando le condizioni di una gestione quanto più trasparente pos-

sibile, non viziata. Stiamo lavorando in questo senso. Che ne pensa della proposta
dell'ex assessore Dugo? Si tratta di un progetto che presenta alcuni errori grossolani

e non tiene conto delle normative regionali in tema di salvaguardia dei lavoratori, pre-

vedendo una riduzione da 165 a 71 unità. Il risparmio di cui si parla deriverebbe pro-

prio dal taglio del personale, che però creerebbe grandi difficoltà nella gestione del

servizio porta a porta. Inoltre, il progetto parla di una percentuale di rifiuti raccolti che

dovrebbe arrivare al 57,7%, quando la legge ci chiede di arrivare almeno al 65%. Si-

curamente legata a una svista è poi la parte in cui si prevede l'utilizzo di sacchetti

Mater-Bi, forniti da un singolo produttore, la Novamont spa, ex Montedison. Strano

poi prevedere il ricorso a mezzi noleggiati e non acquistati, con il rischio che ci si

ritrovi con pochissime società che garantiscono il servizio. Il rischio di una proroga
appare quantomai concreto, considerato che il rapporto con Aimeri si conclude
a fine agosto. Possibile che ci sia una gestione provvisoria. Per quanto ci riguarda,

abbiamo trasmesso la nostra bozza a fine marzo al Consiglio comunale, per una con-

divisione e un arricchimento. Abbiamo anche pianificato una fase di ascolto, coinvol-

gendo cittadini e operatori. Ci sono stati continui rinvii di fronte all'esigenza di

prelevare il punto e correre. Che succede se domani il Consiglio approva il Piano?
La palla poi passa alla Regione che devo autorizzare l'ARO. Poi si può procedere al-

l'avvio della procedura di gara. [ vincenzo figlioli ]

POLITICA Chiesto al sindaco intervento alla Regione

Progettiamo Marsala:
“Rilanciare l’agricoltura”

I
l gruppo consiliare di

Progettiamo Marsala in-

terviene sulla scelta del

sindaco di Marsala, Alberto

Di Girolamo, di trattenere

per sé le deleghe Agricoltura

e Verde Pubblico, dopo le

dimissioni dell'assessore

Antonino Barraco. “Ci

siamo stupiti nel constatare

come il raggio di valuta-

zione e di scelta del sindaco

si sia rivelato limitato, visto

che lo stesso non è stato ca-

pace, nel sostituire il dimis-

sionario Assessore Barraco,

di avvalersi per questi com-

piti di uno fra i tanti seri e

competenti professionisti

marsalesi esperti in campo

agricolo. Auspichiamo che

si attivi al più presto nelle

sedi competenti, evidenziato

come il territorio del co-

mune di Marsala, per le sue

vocazionalità e peculiarità

agricole, poteva e doveva

rientrare, nell’ambito del

P.S.R. Sicilia 2014/2020,

nella zona di fascia C., Aree

rurali intermedie o nelle

zona di fascia D., Aree rurali

con problemi complessivi di

sviluppo, anziché nella zona

di fascia B., Area rurale ad

agricoltura intensiva e spe-

cializzata”. Questo anche in

seguito alla grave crisi che

sta attraversando il settore,

con perdita di investimenti

ed agricoltori gravati da alte

tassazioni. 

P
ubblicato l'Avviso riguardante la concessione di con-
tributi ordinari alle Associazioni e Società sportive.
Queste, affiliate alle Federazioni o agli Enti di promo-

zione sportiva - in ogni caso riconosciute dal CONI – pos-
sono presentare istanza entro il prossimo 30 giugno. Termini
e modalità di presentazione della richiesta, nonché la docu-
mentazione da produrre, sono indicati nell'Avviso a firma del
dirigente Nicola Fiocca pubblicato sul sito istituzionale
www.comune.marsala.tp.it, negli “Avvisi Importanti”. Tra i
requisiti richiesti, anche l'iscrizione all'Albo comunale delle
Associazioni e Società sportive. Questo è in corso di aggior-
namento e – come fissato da altro Avviso, anch'esso online
– c'è tempo fino a venerdì prossimo, 24 giugno, per presen-
tare l'istanza e, di fatto, soddisfare questo ulteriore adempi-
mento per richiedere il contributo comunale.

NICOLÒ TITONE

OFFERTA DI LAVORO

RIVOLGERSI

AL SEGUENTE

NUMERO:

3396903990

CERCASI
CUOCO ESPERTO

A TEMPO INDETERMINATO

IN VALLE D’AOSTA

Contributi sportivi,
al via le domande
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La Oddo Management ri-
cerca ballerini e ballerine di
età compresa tra i 16 e i 20
anni per essere inseriti all'in-
terno dello spettacolo musi-
cale "Disney Time Again 2.0"
che andrà in scena nel pros-
simo agosto. Le audizioni si
svolgeranno durante la prima
decade di luglio. Per info tel
342/0330263.

DANZA

Ballerini per un
musical su Disney

Buona la raccolta di sangue
all'Avis nella Giornata Mon-
diale dedicata al donatore.
"L'affluenza non è stata al
massimo - afferma il presi-
dente Isabella Galfano - ma
abbiamo avuto diverse candi-
dature e prime donazioni, tra
cui alcuni giovani maturandi
del Commerciale “Garibaldi”
di Marsala che un mese fa
avevano effettuato il test di
idoneità". E per la ricorrenza
della giornata mondiale dedi-
cata alla donazione, è stata la
Cantina Europa, presieduta
dal notaio Eugenio Galfano,
ad omaggiare ciascun dona-
tore con una bottiglia di vino. 

ASSOCIAZIONI

Giornata donazioni,
raccolte all’Avis

Al Cinema Golden di Marsala
questa settimana verrà proiet-
tato il film “L’uomo che vide
l’infinito” di Matt Brown con
Dev Patel, Jeremy Irons, De-
vika Bhise, Toby Jones, Ste-
phen Fry. India coloniale
1912, il giovane matematico
autodidatta Ramanujan (Dev
Patel) decide di inviare a un
illustre professore inglese,
G.H. Hardy, le sue recenti
scoperte. Fermo e ostinato nel
suo lavoro, dopo l'invito di
Hardy al rinomato Trinity
College di Cambridge, Rama-
nujan parte per l'Inghilterra
contro il volere della madre,
lasciando la sua terra e il suo
amore, la moglie Janaki.
Dopo il ruolo da protagonista
maschile in “La Corrispon-
denza” di Giuseppe Torna-
tore, Jeremy Irons torna in un
altro intenso ruolo di primo
piano. La proiezione si terrà
alle ore 18, 20 e 22. Da oggi
inoltre, al Cinema Golden c’è
una novità: per chi assiste alle
proiezioni verrà offerto un
caffè al bar all’interno del Ci-
nema come augurio di una
buona visione. Chi presenta
una copia di Marsala C’è con
questo articolo avrà diritto
ad uno sconto sul prezzo del
biglietto.

CINEMA GOLDEN

In sala Jeremy
Irons e... un caffè

MUSICA Al Sibiliana Village di Marsala concerti-evento con gli artisti della scena reggae siciliana e non solo

A luglio arriva “Sikulamente Dancehall Summer ”
I

l mese di luglio a Marsala si tinge

di... verde giallo e rosso. Partirà in-

fatti il 1° di luglio il “Sikulamente
Dancehall Summer 2016”, mega evento

organizzato da Sikulamente Sound
(Mars & Mr Half) in collaborazione con

Sibiliana – Gruppo Cantine Europa,

con l'obiettivo di allietare le calde serate

lilybetane con i suoni del reggae, del

roots e della dancehall. Ad ospitare la ma-

nifestazione, la location del Sibiliana
Village (in contrada Fossarunza, 205) che

vedrà l'esibizione, per tutta l'estate, di

grandi protagonisti della scena reggae si-

ciliana e del Sud. Da sempre sensibili ad

organizzare sul territorio eventi con arti-

sti nazionali o internazionali, i Sikula-

mente Sound ripropongono la “Dancehall

Summer 2016” ogni venerdì a partire

dalle ore 22. Il calendario vedrà l'esibi-

zione di diversi artisti: DJ Delta from

Shakalab, fresco di vittoria al concorso

Red Bull Thre3Style, il più grande con-

corso per deejay; si proseguirà con Rude
Frequency di Mazara del Vallo, Lorrè
from Shakalab, Manzish dalla Calabria e

Gioman & South Vibes band; l'evento

ospiterà anche il concerto della Sikula-
mente Band, formata dai marsalesi Mars

(voce), Alessio Spanò (seconda voce),

Francesco Di Giovanni (chitarra), Joele

Gerardi (basso), Vincenzo Guarrato (bat-

teria), Emanuele Ventimiglia (percus-

sioni) e Davide Genna (tastiera). Sponsor

sono Cantine Europa, Crux; media par-

tner itacanotizie.it ed il quotidiano Mar-

sala C'è. Per i non residenti, è possibile

sostare nell'area attrezzata del Sibiliana

Village, dotata di area camping, bar, ser-

vizi sanitari, parco giochi, spiaggia e lido.

Il programma dell’evento potrebbe subire

variazioni. Seguite gli aggiornamenti su

Facebook:https://www.facebook.com/events

/798354166961515/

INIZIATIVE /1 Stasera nella chiesa del Boeo canti e danze siciliane. Il 23 giugno allo Stadio una partita tra le vecchie glorie di Inter e Juventus

Festa San Giovanni con i Burgisi e il Memorial “Giuseppe Di Marco”
I

n occasione dei festeggiamenti de

compatrono della città di Mar-

sala, il piazzale antistante la

Chiesa di San Giovanni al Boeo ospi-

terà una serie di eventi. Oggi, alle ore

21, il Gruppo folklorico di danze e

canti di Sicilia antica de “I Burgisi di

Marsala" si esibirà in uno spettacolo

organizzato dalla Chiesa Madre.

L'esibizione del gruppo vedrà il vasto

repertorio della tradizione lilybetana.

Il 23 giugno invece, alle ore 18, si

terrà la Coppa San Giovanni, 1° Me-

morial di Calcio “Giuseppe Di

Marco”. La partita vedrà scendere in

campo, presso lo Stadio Municipale

“Nino Lombardo Angotta”, vecchie

glorie over 40 che indosseranno le

maglie dell’Inter e della Juventus.

L’organizzatore Giacomo “Mazzola”

Rallo ha coinvolto volti noti del cal-

cio marsalese: per l’Inter ci saranno

Domenico Giacomarro, Valerio Leto,

il portiere Costigliola, Matteo Ge-

rardi, Massimo Perricone, Giacomo

Rallo, Ciccio Torrente; per la Juven-

tus vestiranno la casacca la storica

bandiera del Marsala Calcio Nino

Barraco, Aldo Fina, Natale Bonven-

tre, Vito Navarra, Simone Giacalone

e Pavia. Arbitro dell’evento, Massimo

D’Aguanno, noto fischietto tesserato

AIA.

ENOLOGIA Alle terrazze delle Cantine diversi percorsi

Alla Florio un’estate di
eventi e degustazioni
L

e Cantine Florio di

Marsala offrono que-

st’estate un calendario

di appuntamenti assolutamente

impedibili: una serie di degu-

stazioni tematiche, condotte da

uno degli Enologi dell’azienda,

che concluderanno il tour attra-

verso le storiche bottaie delle

Cantine nella tranquillità della

Terrazza Florio al tramonto.

Uno spazio moderno e raffi-

nato, affacciato sul mare, che

farà da quinta alla degusta-

zione di quattro vini Duca di

Salaparuta, accompagnati da

altrettante eccellenze gourmet,

che cambierà ogni martedì.

Degustazioni orizzontali, va-

rietali, comparative o dedicate

a territori specifici come

l’Etna: le possibilità sono tante

e tutte interessanti, sia per chi

già conosce la viticultura sici-

liana, sia per chi desidera co-

minciare a conoscere meglio

quello che sta degustando. Il

programma delle degustazioni

è sul sito: www.duca.it. I mar-

tedì dal 12 luglio al 6 settem-

bre, dalle ore 18.30 alle ore

21.00 si inizia con “Expe-

rience”, tour guidata in cantina

con degustazioni di 4 vini ab-

binati a 4 gourmet. Ma dal 12

luglio c'è anche  la egustazione

orizzontale di vini Duca Di Sa-

laparuta: annata 2011.

INIZIATIVE /2 Nel corso del progetto elaborata griglia sulle condizioni socio-economiche delle famiglie del quartiere

Archè a Sappusi per la legalità con “RiCreAzioni” 
L

'Associazione Archè Onlus nel corso dell'anno scolastico

2015/2016 ha prestato la propria attività socio-psico-

educativa in favore dei bambini del quartiere di Sappusi

presso il Centro Sociale, grazie al sostegno della Tavola Valdese al

Progetto “RiCreAzioni Centro Sociale”, in collaborazione con Libera

- Associazioni, Nomi e Numeri contro le mafie e con Il Centro Sici-

liano di Terapia della Famiglia di Palermo per la progettazione so-

ciale, la formazione, la supervisione agli operatori e per la valutazione

delle famiglie. A tale progetto hanno anche contribuito il Comune di

Marsala e la Parrocchia Madonna della Sapienza di Sappusi che

hanno messo a disposizione i locali del Centro Sociale, nonché di-

versi cittadini del quartiere che hanno contribuito volontariamente a

rendere maggiormente fruibili le iniziative proposte, facilitando i pro-

cessi d'integrazione sociale. Nell’ambito delle diverse attività – edu-

cazione, rispetto dell’ambiente, arte, cinema, riciclo, giardinaggio,

feste conviviali, piccoli lavoretti – di rilievo è stato il laboratorio di

educazione alla legalità, sollecitando i bambini a comprendere il ri-

spetto delle regole del gruppo e di valori quali l'onestà e la lealtà. Gli

operatori hanno elaborato una griglia di valutazione minori-scuola-

famiglie, nella quale è possibile evincere un’analisi informativa re-

lazionale dettagliata, in cui è possibile evincere la situazione

socio-economica-familiare e scolastica che attiene ad ogni minore e

famiglia di riferimento. Strumento analitico potenzialmente utile

anche ai Servizi Sociali, per inquadrare problemi ed individuare in-

terventi. Inoltre è stata prodotta da parte della pedagogista Chiara

Musillami un’apposita relazione sugli incontri realizzati per la ras-

segna cinematografica e un diario di incontri realizzato con le scuole

di appartenenza dei minori. Il 13 giugno scorso si è svolto il conve-

gno conclusivo in cui l’assistente sociale Donatella Pellegrino ha pre-

sentato i risultati. Oltre agli operatori del centro (Giusy Calamia,

Samanta Morana, Ida Ingoglia, Tiziana Morana a Anna Alagna),

erano presenti anche gli abitanti del quartiere, i bambini e le famiglie,

i volontari della Parrocchia Madonna della Sapienza, il Presidente

della Commissione Affari Sociali del Consiglio comunale, Linda Li-

cari, l’assessore al ramo Clara Ruggieri il coordinatore provinciale

di Libera Salvatore Inguì. A seguire è stato proiettato il video-pro-

dotto dell’intero percorso progettuale ed è stata condotta l’ultima fase

di valutazione conclusiva progettuale, grazie all’intervento della psi-

coterapeuta del Centro Siciliano di Terapia della Famiglia, Chiara

La Barbera e dell’assistente sociale Gaetano Catalano, ideatore del

progetto “Ri-creazioni”.

RAGONA, IMPICCICHÈ, GALFANO E NICOTRA

FOTO DI GRUPPO - UN MOMENTO DELL’INIZIATIVA
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ARTI MARZIALI Ventidue bambini si sono esibiti in tecniche di combattimento alla conquista delle nuove cintur

Passaggio di kyu, c’è anche il Centro Studi Marsala

S
i è svolto nei giorni 11

e 12 giugno, nella pa-

lestra Arti Marziali di

Pantelleria, diretta dall'istrut-

tore Erasmo Bendici (3°dan

ju jitsu) il passaggio di kyu.

Anche alla presenza del Mae-

stro Ignazio Parrinello (7°dan

ju jitsu), capo scuola del

Centro Studi Arti Marziali di

Marsala, nonché responsabile

provinciale arti marziali

Csain, 22 bambini si sono

esibiti in tecniche di combat-

timento, cadute, pugni, ecc.,

alla presenza dei genitori.

Presenti anche gli istruttori

Giuseppe Ferrandes e Natale

Intorcia. La seconda giornata

è stata appannaggio di Igna-

zio Parrinello con la Difesa

Personale.

CALCIO La risposta dovrà giungere entro domani alle 12

Luigi Vinci pronto a rilevare il Marsala

C
ontinua la telenovela infinita tra la proprietà

dello Sport Club Marsala 1912 e l’impren-

ditore Luigi Vinci. Dopo l’ultimatum dato

dal consiglio di amministrazione, che dettava le

condizioni affinché la trattativa potesse concludersi,

ieri pomeriggio è arrivata la replica da parte del-

l’imprenditore lilybetano che entro e non oltre le

12 di domani mattina attende una risposta. Da parte

del presidente Bonafede o da parte dei due vice pre-

sidenti, Mannone ed Occhipinti. Riportiamo il co-

municato diramato da Vinci: “Dallo scorso 15

giugno, giorno nel quale rendevo pubblico il rag-

giunto accordo economico per l’acquisizione del

pacchetto di maggioranza dello Sport Club Marsala

1912, si sono susseguite tante chiacchiere che

hanno creato solo confusione  e deluso le aspetta-

tive di tanti tifosi. Una informazione congegnata

maldestramente ad orologeria, seppur isolata come

casistica, ha tentato di creare turbative sulla tratta-

tiva in corso buttando discredito  sulla mia persona.

Sono stato costretto a difendere la mia onorabilità

da attacchi poi risultati infondati. Il 17 giugno, in-

fatti, nel corso di una diretta organizzata dall’emit-

tente Radio Azzurra Marsala, è stata fatta chiarezza.

L’ex D.G. Matteo Gerardi ha pubblicamente con-

fermato il mio dire:  la sera del 13 giugno l’accordo

era stato praticamente raggiunto.  Qualche ora

prima di quella diretta, il C.D.A. dello Sport Club

Marsala 1912 mi faceva pervenire un’offerta eco-

nomica, sottoscritta dal Presidente Bonafede e dai

due Vice Presidenti Mannone e Occhipinti, che fis-

sava l’ammontare della richiesta in € 144.000,00.

Ero disponibile ad accollandomi in toto il debito

sopra indicato. Ho posto una sola condizione: che

compratore e venditore effettuassero, a reciproca

garanzia, un  deposito cauzionale. Il compratore

deposita una cauzione in assegni circolari pari al

valore della trattativa (€ 144.000,00); il venditore,

come stabilito dalla legge, deposita invece, sempre

in assegni circolari, regolare cauzione di un terzo

di quanto dovuto dall’acquirente.   Ad operazione

conclusa le parti in causa tornano in possesso dei

rispettivi depositi cauzionali.  Da allora tutto tace.

Difetto di comunicazione? Potrebbe essere.  Al fine

di fare chiarezza, ribadendo per l’ennesima volta

tutto il mio interesse a rilevare il pacchetto di mag-

gioranza del club, con la presente chiedo al C.D.A.

dello Sport Club Marsala 1912, che mi legge in

copia, di dare urgente risposta alla proposta di ac-

cordo scaturita quel 17 giugno e sopra sintetizzata.

Preciso che da questo momento, a differenza di

quanto avvenuto in precedenza, al fine di evitare

fraintendimenti, oltre che inutili perdite di tempo,

non accetterò più mediazioni da parte di soggetti

terzi. Solo il Presidente Bonafede e/o i due Vice

Presidenti, Mannone e Occhipinti, avranno infatti

facoltà di portare avanti la trattativa in oggetto. Ri-

tengo comunque di poter dire che di tempo ne ab-

biamo già perso a sufficienza, il tempo purtroppo

stringe e io non intendo rinviare ulteriormente

l’eventuale programmazione della prossima sta-

gione agonistica. [ dario piccolo ]

VELA Timonata da Franco Bonanno è iscritta al Circolo Velico e gareggerà partendo da Sciacca

La Vikinga III di Marsala al Circuito della Storia

E
’ pronta per nuove conquiste e per iniziare le regate in

Sicilia, la Vikinga III, lancia a poppa quadra costruita e

timonata dal Maestro d’ascia marsalese Franco Bo-

nanno e iscritta al Circolo Velico Marsala presieduto da Andrea

Baiata, che si è posizionata 2^ all’11 Campionato Italiano di

Vela Latina appena conclusosi per il Circuito delle Sirene. La

Vikinga III, il cui team vincente è composto da Tonino Sposito

dell’Associazione Vela Latina Trapani e Antonio Scopelliti, in-

fatti, è pronta per il Circuito della Storia e per la prossima tappa

di Sciacca in programma il 25 e 26 giugno, per poi proseguire

con Favignana, il 30 giugno, l’1, il 2 e il 3 luglio e concludere

con Marsala, il 7 e l’8 luglio, dove grande è il sostegno dello

stesso Presidente Baiata, promotore della lancia, e di Ignazio

Florio Pipitone, presidente della VII zona Sicilia.

FOTO DI GRUPPO


